



Congreso Mundial de Bibliotecas e Información: 77 Asamblea y Congreso General de la IFLA

13-18 de agosto del 2011, San Juan, Puerto Rico

Convocatoria para la Presentación de Comunicaciones Sección de Bibliotecas y Centros de Recursos Escolares

Tema:

Bibliotecas Escolares: Modelos a Seguir para el Aprendizaje Virtual

Fecha y Lugar

Viernes, 5 de agosto del 2011
Campus Mona de la Universidad de las Antillas
Kingston, Jamaica

Propuestas

La [Sección de la IFLA de Bibliotecas y Centros de Recursos Escolares](#) y la IASL, en colaboración con la LIAJA, les invita a enviar una propuesta de comunicación para la Reunión Conjunta anterior al Congreso que se celebrará en Kingston, Jamaica el 5 de agosto del 2011.

El aprendizaje virtual ofrece una forma interesante de participar en la educación y en los cursos de formación en el campo de la biblioteconomía relacionada con los temas de las bibliotecas escolares, para aprender los fundamentos o para especializarse en un tema en concreto. El aprendizaje virtual también puede ser una forma eficaz y valiosa de implementar el programa de alfabetización informacional configurado por el bibliotecario escolar, de acuerdo con el plan de estudios, para que los estudiantes puedan adquirir nuevas habilidades.

Después del discurso de apertura inaugural se presentarán programas innovadores y eficaces de bibliotecas escolares de todo el mundo basados en el aprendizaje virtual.

Se elegirán de cuatro a seis comunicaciones de investigación/profesionales que dispondrán de 20 minutos para su presentación. Se espera que todas las comunicaciones se basen en aplicaciones teóricas, prácticas y/o de investigación. Los conferenciantes pueden traer ayuda visual como, por ejemplo, pósteres, folletos o guías informativas. Las contribuciones seleccionadas se publicarán en las Actas del Congreso.

Utilice el impreso para el envío de la propuesta de comunicación que aparece a continuación. Las propuestas de comunicaciones se deberían enviar por correo electrónico antes del **1 de abril del 2011**, especificando en el asunto “IFLA-IASL 2011 Joint Meeting Proposal”, a [Karen Usher](#), con copia (c/c) para [Dianne Oberg](#)

Antes del **15 de abril del 2011** se avisará a los conferenciantes seleccionados. El plazo para enviar la versión final de las comunicaciones seleccionadas, en inglés, termina el **15 de mayo del 2011**. Recuerde que los conferenciantes se deben hacer cargo de los gastos derivados de su participación.

Para obtener más información, póngase en contacto con la Presidenta del Comité Conjunto IFLA SLRC / IASL, [Dianne Oberg](#)

Impreso para el Envío de la Propuesta de Comunicación

- [DOC](#) | [PDF](#)

Envío

Todas las propuestas deben llegar antes del 1 de abril del 2011.

Recuerde

Todos los gastos, incluida la inscripción al congreso, desplazamiento, alojamiento, etc., corren a cargo de los autores/ponentes. La IFLA no puede ofrecer ayuda económica, aunque se puede enviar a los autores una invitación especial.

Becas para la Asistencia al Congreso

El Comité Nacional de Puerto Rico y la IFLA están trabajando arduamente para conseguir fondos para Becas de Asistencia al Congreso. Consulte nuestra página web [Becas para la Asistencia al Congreso](#) para obtener información más actualizada.